



'Gobierno debe honrar deudas de Saludcoop y Caprecom'

El presidente de la Andi, Bruce Mac Master, pide transparencia en la valoración de las acreencias de esas EPS.

El proceso de calificación de las acreencias dentro de la intervención y liquidación de Saludcoop y Caprecom debe ser transparente y debe conducir a que se honren las deudas de ambas entidades.

Esa fue una de las propuestas que hizo el viernes el presidente de la Andi, Bruce Mac Master, al cierre del Foro de la Salud y 23° Foro Farmacéutico.

“Esto garantizará la generación de confianza en el sector para poder asumir los retos que vienen. Una herramienta de transparencia que puede ayudar en este momento es nombrar la Junta de Acreedores”, dijo el dirigente.

Esa misma transparencia la pidió en la valoración y venta de la EPS Cafesalud, que igualmente debe ser ágil, según Mac Master.

Así mismo, conceptuó que un buen seguimiento a la implementación de las normas de habilitación financiera de las EPS por parte del Gobierno será lo que garantice que más empresas del sector no caigan en la misma situación de inviabilidad. “Será la herramienta para anticiparse a hacer una inspección, vigilancia y control que muestre que los recursos del sector son utilizados adecuadamente y fluyen hacia toda su cadena productiva”, dijo.

Finalmente, pidió revisar el monto de la Unidad de Pago por Capitación (UPC), para que corresponda al gasto real por afiliado.

Diario Portafolio, 11 y 12 de Junio de 2016. Página 15.